
 

Reunión de la Junta Directiva y los Comité Técnicos

La reunión tuvo como fin diagramar objetivos próximos

 Queremos agradecer a quienes estuvieron presentes y tenemos muchas ansias de ejecutar los próximos proyectos, que tienen 
como eje principal las últimas novedades del Compliance y la Transparencia tanto a nivel nacional e internacional.

Cabe mencionar, que se diagramaron nuevos lineamientos de trabajo tanto para este año como para el próximo en relación a 
eventos académicos, webinars, Congresos, entre otros. Se programó un próximo Congreso presencial en miras a principios del 
2022, así también, los comités dispusieron sus nuevos objetivos y actividades. Es menester destacar, que la incorporación de 
la Dra. Juliana Marques, junto con el Dr. Emilio Cornejo Costas, tiene como objetivo la creación de un Comité de Peritos en 
Compliance, dada la gran experiencia que tienen los/as profesionales que lo integran, tendrá una mirada tanto desde el ámbito 
judicial y privado.

El día 28 de septiembre tuvo lugar la reunión presencial de la Comisión Directiva y los Comités Técnicos. Presidió la reunión 
la Presidenta, la Dra. Lina Anllo, junto con el Vicepresidente, el Dr. Sergio Nóbile y el Tesorero el Lic. Diego Cani, además 
estuvo presente la Dra. Gisel Salinas, Titular del Comité “Compliance y Pymes”. Luego estuvieron presentes el Dr. Emilio 
Cornejo Costas, Responsable Académico del Capítulo y el Dr. Horacio Cacciatore, Titular del Comité “Compliance y Otras 
Áreas del Derecho”. También, estuvo presente la Dra. Juliana Marquez.


